

“Aprendí que se vive feliz, en compañía de mi familia”

Natalia Ortega,
Supernumeraria, docente de la
Universidad de La Sabana
Casada, con 3 hijos.

31/12/2008

En el Opus Dei he reafirmado mi vocación de hija de Dios, la necesidad de buscar y descubrir en mi vida a Cristo y de pedir la ayuda del Espíritu Santo, para poder realizar con Él su obra en mi alma. A hacer

realidad la llamada universal a la santidad a través de mi conversión diaria, poniendo empeño en vivir cara a Dios y a los hombres en lo pequeño, lo ordinario, ofreciéndolo a Nuestro Señor con amor y por amor, allí donde esté.

Es así como, junto a mi marido y mis hijos, en familia, lUCHO por estar con ellos, respondiendo a mis deberes de esposa y madre, que son mi primera responsabilidad, aceptando esas cosas con alegría y serenidad, con fortaleza y constancia para no desistir ante las dificultades, penas y dolores que tenemos en la vida.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-co/article/aprendi-que-
se-vive-feliz-en-compania-de-mi-
familia/](https://opusdei.org/es-co/article/aprendi-que-se-vive-feliz-en-compania-de-mi-familia/) (29/01/2026)